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に寄贈するプロジェクトなど多くの実績を残

されました。

　毎年開催されている『神山芳子バレエパ

フォーマンス』においてポリオ根絶活動の周

知や根絶募金活動など長年のポリオ根絶活動

の功績は広く認められ、2018-2019年度に国

際ロータリー・ロータリー財団『ポリオのな

い世界を目指す奉仕賞』を受賞されました。

（2018-2019年度は世界でわずか28名の受賞

でした）令和元年５月22日にこのダイヤモ

ンドホールで祝賀会が行われました。

　いつも一生懸命。前向きで明るく、本当に

太陽のような存在でした。訃報をお聞きして

から太陽を失ったような気持ちがずっと続い

ております。

　みなさまには、メール・ＦＡＸ等でご案内

しております通り、蓮華玉戸において

６月６日金曜日午後１８時より通夜式

６月７日土曜日午後１４時より葬儀告別式

が執り行われます。どうぞよろしくお願いい

たします。会長あいさつは以上となります。

　　

理事会報告　　潮 田 武 彦 幹事

○鈴木健一会員　ご母堂様　供物　生花

○神山芳子会員　供物　生花

○米山奨学生　送迎の件

○母子島４者会議　伝達事項　確認

○母子島見積書　関城造園

○移動例会について　６月11日（水）

○最終例会について　６月25日（水）

　

クラブ協議会（各委員会報告）

国際奉仕委員会 　 新 井 和 雄 委員長

１、８月８日カスタマンダップＲＣアムリッ

ト会員来訪。宮田会長、堀江会員が茨城

観光に同行。

前例会報告　第 3090 回　2025/6/4（水）

　　

来　訪　者　ようこそ下館ＲＣへ

フィレンゼ・ヴィパッサファン 様（米山奨学生）

 

会 長 挨 拶　　　宮 田 憲 一 会長 

　みなさま、こんにちは。

　本日のゲストのご紹介です。米山奨学生、

ゼット君です。今日で２回目の来訪です。よ

ろしくお願いいたします。

　本日は大変悲しいお知らせからお伝えしな

ければなりません。当クラブのパスト会長で、

現地区米山総括委員長の神山芳子会員が６月

２日の早朝、お亡くなりになりました。享年

72歳でした。近年病を患いながらも精力的

に活動されておりましたが、４月ごろより体

調を崩され、再入院をされておりました。あ

まりに急で、本当に残念で仕方ありません。

　ご生前のご厚情に深く感謝するとともに、

心からご冥福をお祈りし、哀悼の意を表すた

めに、黙祷をささげたいと思います。

　みなさまご起立をお願いいたします。それ

では黙祷をお願いいたします。黙祷を終わり

ます。お直り下さい。どうぞご着席下さい。

　神山先生は、神山芳子バレエスクールで多

くの子どもたちの指導にあたり、トップバレ

リーナの輩出、青少年育成にも大きな功績を

残されました。ロータリーにおいては平成

22年（2010年）９月1日にご入会され、地区

の青少年奉仕委員会や米山記念奨学委員会で

ご活躍され、直近では地区の米山総括委員長

として、また新井和雄ガバナー年度では地区

大会実行委員長もお務めになられました。

　2020-2021年度に第61代クラブ会長。この

際には、私が幹事でコンビを組ませていただ

きました。コロナ禍で大変な時期でありまし

たが、環境保全エコファイルを市内全小学校



２、９月25日堀江副委員長がＳＤＧsＧoal4

について卓話をした。

３、10月26日タイ3350地区バンラックＲＣ

40周年記念式典に参加した。

４、10月28日インド3110地区を訪問した。

アリーガルＲＣと学校設備改善、アーグ

ラＲＣと眼科病院設備改善のプロジェク

ト引き渡し式に参加した。

５、11月10日2820地区大会にカスタマン

ダップＲＣ会員８人と参加した。

６、11月13日カスタマンダップＲＣ歓迎例会

を開催した。

７、11月20日宮田会長が例会にてタイ・イ

ンドＧＧ報告をした。

８、2820地区のウクライナ支援事業に協力

した。

９、2820地区のネパール洪水被災地支援事

業に協力した。

10、2820地区のミャンマー地震支援事業に

協力した。

　
クラブ管理運営委員会 早 瀬 浩 一 委員長

　会員数減少の中、出席スマイル・会報委員

会と親睦活動・プログラム委員会を統括する委

員会として相互の委員会活動の調整を図った。

　特に親睦活動・プログラム委員会は、例会

運営に大切なことから会長方針に基づき移動例

会・外部卓話者の選考等アドバイスを行った。

　
会場監督（ＳＡＡ)委員会

　会長の活動方針を基に例会に於いて、和や

かな中にも規律と品位を保った運営を行っ

た。また、例会の時間管理に心掛け、決めら

れた時間内に始まり終了できるようにした。

例会の来訪者に対して必ず挨拶をし、歓迎姿

勢を表した。

　100円コーヒー券を今年も発行継続した

が、あまり使用されなかったと思う。例会場

の運営に当たって、ダイヤモンドホール・及

び支配人には、大変協力していただき少ない

会員数の中、１年間滞りなく活動できた。

　
親睦活動・プログラム委員会

鈴 木 士 裕 委員長

　会員同士の親睦を深め、さらに友好クラブ・

分区内クラブとの交流を図るような例会、ま

たロータリー強化月間に因んだテーマを主軸

とし地区出前卓話や外部卓話を活用した例会

の立案に努めました。その結果、以下の事業

を行いました。

８月　７ＲＣ合同納涼例会

10 月　米山月間出前卓話

下館ＪＣ、菊池敏弘理事長外部卓話

11 月　７ＲＣ親善ゴルフ大会

12 月　ロータリー財団出前卓話

クリスマス例会

１月　３ＲＣ合同新年会

杉山吉彦会員ロータリー研究会報告

２月　常陸風土記朗読会 木村美枝子様

（水戸好文）卓話

高萩ＲＣ集団メークアップ

３月　移動例会 ＴＯＴＯ工場見学

４月　７ＲＣ合同花見会

潮田武彦会員本出版記念卓話

５月　７ＲＣ親善ゴルフ大会

６月　移動例会 渋沢栄一記念館見学

 
職業奉仕委員会 　 永 井 啓 一 委員長

１、毎月４つのテストの唱和を全員で行った。

２、３月、ＴＯＴＯ工場見学を行った。

３、 ６月、渋沢栄一記念館の見学を行った。

　　渋沢栄一の近代日本の経済産業の発展に

寄与した事績を見学し自利利他の精神を

勉強した。



○ハラスメント予防の周知をした。

○ＳＮＳ利用の際の情報管理に注意した。

○今年度は特別大きな問題などは発生しな

かった。

みなさまのご協力に感謝いたします。

　
戦略計画委員会 　　 宮 田 憲 一 委員長

○2024-2025 2025-2026 2026-2027 の３年計

画の戦略計画を策定した。

○クラブ協議会などで会員とビジョンを共有

するともに、方針を確認した。

○委員会の開催やアンケートの実施を今後、

定期的に行うようにしたい。（年度ごとに

見直しを行い、よりブラッシュアップする。）

　　
スマイルＢＯＸ　鈴 木 健 一 副委員長

▼宮田　憲一さん　６月です。よろしくお願

いします。ゼットくん、ようこそ。

▼堀江　　勤さん　クラブ協議会、委員会報

告宜しくお願いします。

▼早瀬　浩一さん　宮田年度、最終月です。

委員長の皆様、ご報告宜しくお願いします。

▼永井　啓一さん　各委員長、報告よろしく

お願いします。

▼鈴木　健一さん　先日（６/２）は母の葬儀

に会葬いただきありがとうございます。宮

田年度、各委員長報告お願いします。

本日の合計 14,000円  累計 500,000円　
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出席・スマイル委員会　鈴木健一副委員長

　元気に明るく挨拶をして皆様をお迎えする

ことに心がけながら、毎回例会時にスマイル

ＢＯＸを設置して、皆様からのスマイルを集

めさせていただきました。

　また、会員誕生、パートナー誕生、結婚記

念祝では、お花やお菓子を用意し、お祝いす

ることができました。

　
広報・ＩＴ委員会 　　 中里泰久副委員長

　会長挨拶、理事会報告、卓話内容、スマイ

ルＢＯＸ、出席報告等、できるだけ掲載し、

分かり易い紙面づくりに努めました。

　また、会報をホームページに載せ広報活動

に努めましたが、会員増強には残念ながらつ

ながりませんでした。

　会員の皆様には、情報提供やアドバイスを

いただき、１年間会報を発行することができ

ました。ご協力に感謝申し上げます。

　
ロータリー財団委員会

　ロータリー財団関連の行事には、関連委員

会、当委員会の皆様にご協力をいただき、無

事１年を終えることが出来ました。

　財団月間前後の10月・11月・12月の３ヶ

月間、入口のテーブルで受付ました。財団の

意義を御理解いただき御協力をいただきまし

た会員皆様に深く感謝申し上げ報告とさせて

いただきます。

　危機管理委員会 　　 宮 田 憲 一 委員長

○地区の危機管理ガイドラインを確認し、想

　定される事態の発生に備えた。


